



13. Oktober 2017

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG – Netzbau

ERFOLG BEGINNT IM KOPF

Lieber Thomas,

wir möchten uns herzlich für diesen spannenden und mitreißenden Tag bei Dir bedanken!

Du hast es von der ersten Sekunde an geschafft, alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu begeistern und auch den einen oder anderen Skeptiker anhand faszinierender Praxisbeispiele davon zu überzeugen, dass Erfolg eben doch im Kopf beginnt.

Wir haben tolle Impulse für unser Geschäfts- und Privatleben erhalten!

Jetzt sind wir an der Reihe es auch zu tun:

Positive Gedanken, Dinge visualisieren und fest daran glauben, dass das Gewünschte auch eintreten wird.

Jeder ist eben selbst für seinen Erfolg und sein Glück verantwortlich!

HERZLICHEN DANK!

ppa. Karl Jelinski